



# 藤古月蝶

このところ本当に寒い日が続いています。また記録的少雨で乾燥による様々な被害が連日報道されているところです。それらの影響からか学校ではインフルエンザによる学級閉鎖もありましたが、少しずつ落ち着きを見せてきています。今年度も残りわずかとなつた学校生活を、元気にそして充実感のある日々にしていくよう支援していきたいと思います。



## 共同宿泊学習

1年生が新潟県南魚沼市のシャトー塩沢スキー場において、2泊3日のスキー宿泊学習を行ってきました。

スキー宿泊学習は、寒冷地（雪国）の体験やスキーの技術の向上もありますが、本来「共同宿泊」をメインとした校外学習です。家族旅行のような楽しみ方ではなく、同年齢の集団で共に生活する中で、**公衆道徳や集団活動での規律、秩序を守る態度を育成する場**です。1年生ではこの3日間のために、年明け早々から実行委員が中心となって、みんなが楽しむためにはどうしたらよいかを真剣に考え、様々な準備をしてきました。

スキー宿泊学習を終えた今、その成果が得られたのか実行委員長と副委員長に話を聞いてみました。まず第一声は、「みんなに楽しかったと言つてもらえたことが嬉しかった」という言葉でした。自分だけが楽しむのではなくみんなが楽しめるスキー宿泊学習をつくりあげられたことに、実行委員としての満足感が伝わってきました。さらに、「最初はできなかつたけれど、だんだんとみんなが約束を守り、時間を意識した行動を取ることもできるようになりました」との言葉もありました。

実行委員が思い描いた理想の共同宿泊学習に、大きく近づいたことを大変嬉しく思います。この3日間を機に生徒たちの行動がどのように変化していくのか、本当に楽しみです。



## 3年生、受検間近！

いよいよ3年生は、公立高校入試が近づいてきました。現在中学校では、各高校への願書の出願を終え、志願倍率の行方を見守っている状況です。今後、志願先の変更を考えなくてはならない状況が出てくることも視野に入れております。受検日は、千葉公立高校が17・18日、茨城県立高校は26・27日です。待ったなしの日々が続いていきますが、3年生の生徒には悔いを残すことがないよう、1日1日を精一杯勉学に励んでいってほしいと思います。また、くれぐれも体調管理に努め、実力を発揮できずに終わることがないようにしていきましょう。全力を出し切れることを祈っています。

1・2年生もやがて通る道です。過度に怖がる必要はありませんが、自分の人生の分岐点の一つですから、今のうちから自分の将来についてしっかりとと考えていきましょう。

令和8年2月6日

取手市立藤代中学校  
第12号

【生徒数329名】

### 【2月の行事予定】

1日 (日)	<b>創立記念日</b>
	1年生スキー宿泊学習 (～3日)
4日 (水)	1年生振替休業日
6日 (金)	B日課
9日 (月)	避難訓練、委員会
10日 (火)	教育相談日
11日 (水)	<b>建国記念の日</b>
12日 (木)	学年末テスト 1・2年生 (～13日)
16日 (月)	市プレゼンテーション フォーラム（1年生）
17日 (火)	千葉公立高校入試 (～18日)
20日 (金)	第4回学校運営協議会
23日 (月)	<b>天皇誕生日</b>
24日 (火)	取手市生徒会フーラム
26日 (木)	茨城県立高校一般入試
27日 (金)	茨城県立高校特色選抜 P T A授業参観・懇談会 学校保健委員会

### 【3月の行事予定】

2日 (月)	委員会
3日 (火)	千葉公立高校合格発表
5日 (木)	卒業式予行練習 3年生を送る会
10日 (火)	第49回卒業証書授与式
11日 (水)	茨城県立高校合格発表
20日 (金)	<b>春分の日</b>
24日 (火)	修了式
25日 (水)	春休み (～4/7)
31日 (火)	お別れの会

### 校長室から

卒業証書用紙が先日到着し、氏名等の筆耕を依頼しました。卒業式まで1か月余り、3年生が実際に登校する日も、あと20日となりました。

保護者の皆様にとては、9年間の義務教育があとわずかで終了するということになり、本当に感慨深いことでしょう。

我々教職員も、たった3年間ですが、思春期という生徒の人格形成の時期に、濃密な時間を共に過ごし成長に関われたことは大変嬉しく、教師冥利に尽きるところです。122名の卒業生がどんな未来に向かって進んでいくのか、最後の最後までしっかりとサポートしていきたいと思います。